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AG du Brienne Handball 2022 

 

COMPTE RENDU 

 

Brienne Handball – Assemblée Générale 2022 

Samedi 9 juillet – Brienne-le-Château 

 

 

 

Ouverture de la réunion par Alban Heurel, vice-président. 

Bienvenue ! 

Bienvenue à tous pour l’assemblée générale 2022 du Brienne Handball. 

Nous sommes sensibles à la présence ce jour de Mme/Mr les Conseillers départementaux (Angélique 

Guilleminot et Olivier Jacquinet), les représentants de la commune de Brienne (Bernard Matheu) et de 

Saint-Léger (M-Jeanne Heurel), Allan Vandenbussche (Club de Bar), Emmanuel Préfot (Club de 

Montier). 

Je vous présente les excuses de : Mme Rigollot, Mr Jean Poirier, Mr le Maire de Chaumesnil. 

 

1/Rapport moral du Président du BHB 

Alban Heurel, vice-président représente Jacques Frisiello, Président 

Nous sommes heureux d’être en mesure de dresser le bilan de cette saison 2021/2022 que nous avons 

réussie à mener normalement après 2 précédentes saisons fortement impactées par la Covid. 

Nous avons retrouvé un nombre de licenciés tout à fait comparable à l’année 2019 avec la quasi-parité 

parmi nos licenciés ! 

Les compétitions sportives se sont tenues normalement pour toutes les catégories de jeu. 

Cette saison nous a procuré de belles émotions. Nous avons retrouvé de l’ambiance sur le terrain !  Par 

exemple lors du dernier match de la Journée en l’honneur de nos sponsors, le 14 mai dernier. 
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Nos sections Baby Hand et Handfit ont fonctionné avec un nombre tout à fait satisfaisant de 

participants ; la 1ère vraie saison pour le Handfit, une récompense pour Annick. 

A noter également, cette saison a vu la mise en œuvre de notre fonctionnement en Entente pour 

toutes les équipes (- de 11 au Sénior). 

 

Je souhaite mettre l’accent sur plusieurs points :  

L’engagement remarquable des entraîneurs, des parents, des bénévoles … et du public qui nous 

accompagne et nous encourage 

Il me revient de souligner les contributions précieuses de :  

- Nos Entraineurs (Maxime, Stéphane, Patricia, Damien, Philippe, Annick, Carmine, Valentin) qui 

chacun à leur manière contribuent à faire progresser nos joueurs et partagent avec eux le 

plaisir de jouer ensemble. 

J’en profite pour ajouter que de nouveaux entraîneurs sont les bienvenus pour venir prêter main 

forte à ce groupe très mobilisé – c’est un sujet sur lequel nous devons travailler pour faire évoluer 

encore nos techniques et notre qualité de jeu. 

- Nos coachs qui accompagnent nos équipes tout au long de la saison, 

 

- Des parents pour l’accompagnement des enfants ; leur appui est important pour les 

déplacements, la préparation des goûters, les reportages photos … et l’encouragement des 

équipes ? 

 

 

- des Bénévoles (en particulier les membres du CA) pour le bon fonctionnement administratif 

du Club mais aussi pour des fonctions importantes comme la tenue de la buvette le we, qui 

est source de revenus pour le Club et une manière de bien accueillir les équipes visiteuses. 

 

J’attire votre attention sur la situation toujours sensible du bénévolat Pour l’avenir du club, nous 

sommes à la recherche de volontaires qui apportent temps et énergie, enthousiasme et idées. Nous 

serons heureux d’accueillir des petits nouveaux ! 

Sans toutes ces ressources, le Club ne pourrait pas tourner rond ! 

 

Honneur à nos arbitres 

Un mot tout particulier pour les arbitres du Club ; ils contribuent à la bonne image de notre club ; 

certains font de longs déplacements. 

Rappel : obligation que chacun des clubs soit doté d’un nombre suffisant d’arbitres. Nous avons réussi 

à assurer le nombre de prestations qui nous revenait cette saison. 
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Remerciements aux partenaires de cette saison 

Je tiens à remercier très sincèrement  

- nos Sponsors :  15 entreprises et commerces ont soutenu financièrement le BHB cette année. 

Nous les en remercions vivement. Nous avions proposé une nouvelle formule de sponsoring 

en début de saison ; elle a fait des émules et nous en sommes ravis. 

Comme nous nous y étions engagés, nous avons affiché leurs couleurs au Gymnase du collège de 

Brienne ; nous avons imprimé des supports bâchés qui ont été installés il y a quelques semaines.  

- les Institutions qui soutiennent le Club : la mairie de Brienne pour son accompagnement fidèle 

(avec une subvention au club et une subvention indirecte via la prise en charge de la location 

du gymnase pour les créneaux attribués au BHB) ; quelques  communes alentour qui nous ont 

attribué une subvention cette saison ; le Conseil départemental de l’Aube, et l’Agence 

nationale du Sport. 

Nous avons fait profiter une vingtaine de licenciés du dispositif PASS SPORT en début de saison. 

 

 

Abordons le volet sportif … 

En ce début juillet, nous pouvons être satisfaits de nos résultats sportifs cette année, tant chez les filles 

que chez les garçons – ils vont être détaillés un peu plus tard.  

Nos équipes se placent à des niveaux assez variés (de la 1ère à la dernière place !) selon les catégories. 

Ce qui selon nous est important : être assidu aux entrainements pour progresser et évoluer à des 

niveaux supérieurs – de l’ambition !  Tout en se faisant plaisir sur le terrain. 

A signaler, c’est toujours encourageant : nous avons obtenu le Label argent pour notre Ecole de hand. 

 

Très actifs en matière de communication et de promotion du Hand pour faire rayonner le BHB et notre 

secteur 

Tout au long de la saison, nous avons partagé la vie du club via notre site internet. C’est un travail de 

rédaction et de coordination conséquent. Merci à nos webmasters ! 

Julian a réussi à tenir le cap et à proposer des news après toutes les journées de match. Nous savons 

que vous les attendez, pour connaître les performances de nos équipes et l’ambiance sur les terrains. 

Nous avons été bien présents sur les réseaux sociaux (facebook et instagram) – là aussi ; un grand 

merci à Julian pour son assiduité. Mine de rien, c’est un gros travail de rédaction ; ses posts sont 

toujours très agréables à lire ! 

Nous avons accumulé grâce à nos photographes un gros stock de photos cette saison. Merci à eux. 

2 journées spéciales : Journée du hand féminin en décembre (au cours de laquelle nous avons eu le 

plaisir d’accueillir Christiane Duteurtre et Martine Pernet) et la Journée en l’honneur de nos sponsors 

en mai. 
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Nous serons attentifs à renouer des relations avec les écoles de notre secteur que nous avons un perdu 

de vue ces derniers temps. 

 

Quelques mots sur nos activités extra-sportives 

Nous n’avons pas tenu notre Loto en février, en raison des restrictions sanitaires 

Nous allons retenter en 2023 ou expérimenter une nouvelle formule ! 

L’auto-tour le 19 février a été une belle opération qui a nous a amené du côté de Saint-Léger et au-

delà – une très belle participation par une belle journée ensoleillée. Avec une belle couverture 

presse !!! 

 

Notre Entente, un mode de fonctionnement qui doit encore grandir 

Nous devrions porter des couleurs nouvelles la saison prochaine. Ce sera, nous l’espérons, le signe 

d’une vraie maturité de fonctionnement entre nos 3 clubs ruraux. 

Phase de réflexion lancée ces derniers jours avec le club de Montier qui tient son AG ce soir – nous 

devrions en savoir plus très vite. 

 

Relations avec nos instances sportives : Comité et Ligue  

Avec le Comité … elles sont toujours constructives ; dans un bon état d’esprit. 

Nous avons participé à l’AG de la Ligue il y a quelques jours. Nous regrettons quelques 

dysfonctionnements à propos des règlements des arbitres. 

 

 

Perspectives pour la saison prochaine 

C’est tout d’abord la poursuite de notre fonctionnement en Entente ; que nous devons consolider pour 

tracer à 3 un chemin commun avec une stratégie partagée. 

L’élaboration d’un PROJET SPORTIF pour les 3 prochaines années pourrait être l’occasion de partager 

une vision commune de notre avenir. Le BHB doit d’ailleurs lui-même élaborer son projet 2023/2026 

qui prendra le relais de notre projet 2019/2022, dont nous devrons tirer le bilan. 

 

La formation des Jeunes arbitres doit être poursuivie. C’est une belle opportunité pour de jeunes 

handballeurs/euses de prendre des responsabilités. 

 

Nouveauté : Le BHB envisage la Création d’une Commission Jeunes à compter de la saison prochaine / 

fait d’ailleurs l’objet d’une demande de financement à l’ANS  

Nous pensons qu’il y a du potentiel parmi nos jeunes ! 
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Autre Piste de réflexions : le développement du hand à 4  

et nous n’avons pas perdu de vu la création d’une section de hand Loisirs le dimanche matin (pour une 

pratique conviviale, non compétitive du hand). 

 

Notre Prochaine saison sera peaufinée cet été et nous vous attendons nombreux dès la fin août pour 

les premières séquences d’entraînement. 

Merci de votre attention. 

Rapport adopté à l’unanimité 

 

2/Rapport d’activités Saison 2021/22 

Philippe Geoffroy, secrétaire du BHB 

Nombre de licenciés : 

138 licenciés - remise d’une chasuble en début de saison. 

Leur répartition : Dirigeant 10 / HandFitt 7 / BabyHand 10 

Masculines : 61 (-9:11/-11:5/ -13:4/-15:9/-18:7/+16:25) 

Féminines : 50 (-9:10/-11:6/-13:5/-15:10/-18:10/+16:9) 

 

200 matchs dans la saison 

13 équipes (de -9 aux séniors) engagées au sein de l'entente LCH représentant plus de 200 matchs dans 

la saison (70 à Brienne / 23 à Montier et 15 à Bar). Et de nombreux déplacements. 

Félicitations à tous les joueurs pour leur investissement, leur assiduité et leur progression ainsi qu'aux 

dirigeants qui ont permis le bon déroulement de la saison sur le plan sportif et administratif.  

Résultats : -11m : 1er de la dernière phase / -11f : 4ème de la deuxième phase/ -13m : 6ème-10 / -13f 

: 5ème-8 / -15m : 6ème-10 / -15f : 1ère-8 / -18m : 7ème-9 / -18f : 5ème-9 / +16mdept : 9ème-9 / +16m 

h : 11ème-11 /-+16m ex : 10ème-11 

2 de nos équipes ont participé à la Coupe de l’Aube à Romilly il y a qq semaines -15f et 18f 

Ecole de hand : un bon groupe suivi par Stéphane, les enfants progressent dans une bonne ambiance, 

avec l’investissement de parents. C’est le temps de la découverte de notre sport d’équipe. Nos jeunes 

joueurs ont participé récemment au Plateau proposé par le Comité. 

BabyHand : un bon petit groupe de filles et de garçons, encadré par Maxime, qui s’initie au hand dans 

la joie ! 

Handfit : Une dizaine de participants (hommes et femmes) assidus qui a bien évolué, selon Annick. Le 

handfit est une activité physique complémentaire des entraînements. Tous les joueurs sont les 

bienvenus ! 
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Arbitrage : 

L'école d'arbitrage a organisé 3 séquences de formation cette saison sous la direction de Kévin avec 

Philippe et Allan en appui, une 4ème était prévue mais elle n'a pas pu se faire. 

Ce sont 16 JAJ Briennois et 1 JAJ Baralbin qui ont officié sur les trois gymnases de l'Entente (Brienne-

Bar et Montier) permettant le bon déroulement de 55 rencontres. Et seulement un arbitre sénior nous 

a permis de répondre aux obligations de la CMCD. 

Beaucoup de matchs n'ont pas été arbitrés par manque d'arbitres cette saison sur toutes les 

compétitions obligeant les joueurs à faire un tirage au sort ; situation fort désagréable. 

Pour éviter cela, il est primordial que davanrage de licenciés séniors et jeunes se tournent vers 

l'arbitrage. 

 

Sur le plan associatif, à notre actif, cette saison : 

6 Réunions du CA : en août, octobre, novembre, janvier, avril, juin. 

4 Réunions de l’Entente « Lacs de Champagne » : en octobre, novembre, mai et juin 

La recherche de sponsors – nouvelle formule proposée (50/150/500 euros). 

Des demandes de financements :  auprès de la Mairie de Brienne, du Conseil départemental, de 

l’Agence nationale du Sport et nous avons également sollicité les communes du secteur dans lesquelles 

résident nos handballeurs. 

Et puis nous sommes aussi mobilisés pour : 

La Journée de promotion du hand féminin, le samedi 11 décembre 

L’Organisation de l’Auto-tour, le 19 février 

La Journée en l’honneur de nos sponsors, le 14 mai 

 

 

3/ Présentation du Rapport financier (bilan annuel et budget prévisionnel pour 

la prochaine saison) 

Annick Bertoli, trésorière 

Rapport adopté à l’unanimité 

Validation du tarif actualisé des licences 

 

4/Remise des récompenses  

Séquence animée par Julian Jacquinot 
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5/ Temps d’échange 

• 1er sujet évoqué par plusieurs participants : le problème de « siphonnage » de joueurs des 

petits clubs par des plus gros se retrouve de nouveau cette fin de saison. Ce n’est pas sportif ! 

En l’occurrence, cette fin de saison, le club de Rosières charme les jeunes joueuses (-15f) du 

BHB. Suggestion de notifier notre mécontentement par un courrier au Comité de l’Aube. 

 

• Damien Demarson aborde le sujet des interventions dans les écoles du secteur pour attirer des 

jeunes joueurs vers la pratique du hand. Il demande si le club pourrait doter les pôles scolaires 

de matériel pour la pratique du hand ; du matériel qui leur serait confié. Il suggère aussi de 

doter la section sportive du collège. 

 

 

• Le devenir de l’Entente entre nos 3 clubs – Philippe Geoffroy ouvre la discussion sur ce sujet 

en rappelant que le BHB est en Entente depuis 6 ans. Cette entente concerne toutes les 

catégories de jeu cette année. Mais nous constatons aujourd’hui des divergences de points 

quant à l’avenir de nos équipes masculines séniors. Il faut se préparer à quelque remous. 

Damien Demarson qui dirige le collectif des +16 g enchaîne et précise. Au vu du déroulement 

de cette dernière année sportive, il faut se rendre à l’évidence : le collectif n’a pas le niveau et 

la motivation pour jouer en « Excellence ». Il est plus raisonnable de n’engager que 2 

équipes pour la saison 2022/2023 : en « honneur » et en « interdép » pour la prochaine saison. 

Des échanges avec les joueurs ont eu lieu au cours des dernières semaines. C’est un point de 

désaccord dur avec le club de Montier qui a pris l’initiative d’inscrire une équipe en Excellence 

sans l’accord des 2 autres clubs. 

Emmanuel Préfot ne souhaite pas prendre la parole à ce sujet. 

C’est extrêmement dommage, relèvent Philippe Geoffroy et Alban Heurel. 

Le CA du BHB décidera très rapidement de la suite à donner. 

 

6/Parole à nos invités 

Allan Vandenbussche rappelle le rôle du Comité de l’Aube qui apporte son appui aux clubs 

aubois. Deux personnes sont disponibles pour des interventions dans les écoles du 

département. 

Bernard Mathieu félicite les jeunes joueurs, particulièrement les jeunes arbitres. Il apprécie la 

franchise des échanges et respecte le silence. 

Il note qu’il est souvent profitable de descendre d’une marche pour mieux rebondir. 

Il salue le dynamisme du Club et l’invite à participer au Forum des associations qui aura lieu le 

8 octobre à Brienne. 

 

Angélique Guilleminot et Olivier Jacquinet félicitent les responsables du BHB pour la qualité 

de cette AG. Le BHB est un club solide que le Conseil départemental va continuer à soutenir 

pour porter haut la jeunesse. 
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Vous apprenez de vos expériences. Soyez forts. 

Olivier Jacquinet suggère d’étudier la dotation de matériel vers les pôles scolaires – éligible à 

une aide du Département. 

Longue vie au Club ! 


